chter

Laufen mit Herz



Kinder mit Herz-Fehlbildungen zur Welt. Jedes dritte dieser Kinder muss sofort operiert werden, um eine Überlebenschance zu haben. Der Verein "Herzkinder Österreich" kümmert sich um diese Familien vor, während und vor allem auch nach der Operation, um diese schwierige Zeit besser überstehen zu können. Zur Finanzierung dieser Aufgabe wurden die "Herzläufe" ins Leben gerufen, die sich jedes Jahr größerer Beliebtheit erfreuen. Distanzen schon ab 3 Kilometer und eigene Nordic-Walkig-Strecken ermöglichen jedem das Mitmachen. Tun Sie was für Ihr Herz. Und das Herz eines Kindes! //

ährlich kommen in Österreich rund 700

Bei diesen Veranstaltungen gilt wirklich: Dabei sein ist alles! Denn: Mit dem Erlös werden familienorientierte Rehabilitationen für herzkranke Kinder finanziert. Und davon gibt es leider mehr, als Sie denken.

Die Herzläufe 2016

- Herzlauf Wien: 3. Mai, Veranstaltungsbeginn ab 17.30 Uhr. Donaupark, Eingang Höhe Arbeiterstrandbadstraße 122.
- Herzlauf Stelermark: 10. Juni, Veranstaltungsbeginn ab 17 Uhr. Sportzentrum Krieglach, Werkstraße 45, 8670 Krieglach.
- Herzlauf Oberösterreich: 2. Oktober, Veranstaltungsbeginn ab 8.30 Uhr. HAKA Arena Traun, Am Nordsaum 160, 4050 Traun.
- Alle weiteren Informationen zu Streckenlängen, Anmeldemöglichkeiten und mehr unter: www.herzlauf.at